

LE RÈGNE DU MILLÉNAIRE – LA RELÈVE DE LA GARDE



La Parole de Dieu annonce la prochaine relève de la garde, où ceux qui veillaient sur le Monde, qui étaient chargés de s'occuper du Vignoble, seront remplacés car ils se sont révélés être des dirigeants injustes qui égarent les âmes.

Apocalypse 12:9-11 « Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit toute la terre, il fut précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui.

Et j'entendis dans le ciel une voix forte qui disait: Maintenant le salut est arrivé, et la puissance, et le règne de notre Dieu, et l'autorité de son Christ; car il a été précipité, l'accusateur de nos frères, celui qui les accusait devant notre Dieu jour et nuit.

Ils l'ont vaincu à cause du sang de l'agneau et à cause de la parole de leur témoignage, et ils n'ont pas aimé leur vie jusqu'à craindre la mort. »

Avant de nous plonger dans la transition de l'ancienne garde vers la nouvelle, récapitulons les événements bibliques qui ont mené au transfert de gouvernance par Dieu sur les Nations du monde et pourquoi les anges déchus se sont vu attribuer cette gouvernance.

À l'époque de Noé, le peuple de Dieu consistait de l'ensemble des croyants qui adoraient le seul Dieu vivant qui a créé toute vie et toutes les âmes – alors que les autres, les incroyants, adoraient les « dieux inférieurs » ou les Fils rebelles de Dieu (c'est-à-dire les

anges déchus). Ils adoraient la création et parfois même leurs propres créations mais non le Créateur. Suite aux événements de la Genèse 6 (voir plus bas), Dieu envoya le déluge après que anges déchus soient descendus sur terre pour se multiplier avec les femmes donnant naissance aux Néphilim (une race d'êtres hybrides, à moitié "ange déchu-à moitié hommes). Ces Néphilim s'acharnaient à corrompre et à détruire spirituellement et physiquement l'humanité ce qui conduit au déluge. Après le déluge cependant, il semblait que certains étaient toujours présents sur terre - peut-être avaient-ils cherché refuge sous terre ou avaient-ils reçu une protection de la part des anges déchus.

Genèse 6 :1-8«

Lorsque les hommes eurent commencé à se multiplier sur la face de la terre, et que des filles leur furent nées, les fils de Dieu virent que les filles des hommes étaient belles, et ils en prirent pour femmes parmi toutes celles qu'ils choisirent.

Alors l'Éternel dit: Mon esprit ne restera pas à toujours dans l'homme, car l'homme n'est que chair, et ses jours seront de cent vingt ans.

Les géants (Néphilim) étaient sur la terre en ces temps-là, après que les fils de Dieu furent venus vers les filles des hommes, et qu'elles leur eurent donné des enfants: ce sont ces héros qui furent fameux dans l'antiquité.

L'Éternel vit que la méchanceté des hommes était grande sur la terre, et que toutes les pensées de leur cœur se portaient chaque jour uniquement vers le mal.

L'Éternel se repentit d'avoir fait l'homme sur la terre, et il fut affligé en son cœur.

Et l'Éternel dit: J'exterminerai de la face de la terre l'homme que j'ai créé, depuis l'homme jusqu'au bétail, aux reptiles, et aux oiseaux du ciel; car je me repens de les avoir faits.

Mais Noé trouva grâce aux yeux de l'Éternel.

Après le déluge, dans Genèse 10, Dieu divise la Généalogie de Noé en 70 Nations (Table des Nations) et demande à celles-ci de se répandre sur la surface de la terre et de se multiplier.

Cependant, dans Genèse 11, le passage de la tour de Babel, nous constatons que ces nations se sont également égarées sous l'influence des Fils rebelles de Dieu (anges déchus) et que, sous la direction de Nimrod, tentent de s'exalter et de devenir des dieux à leur tour- cherchant à se faire un nom et à construire une tour menant aux cieux, sans l'aide de Dieu (Une rébellion contre Dieu).

Dans les Écritures, l'obtention d'un nouveau nom est un don de Dieu offert lors de l'obtention du nouveau vêtement (lire le blog De NAOS à OIKETERION - Le vêtement angélique) pour ceux qui ont vaincu le monde dans la foi, le courage et la persévérance, pas quelque chose que l'on peut s'attribuer à soi-même avec fierté. Évidemment, le nouveau vêtement est un don de Dieu, pas quelque chose que nous pouvons créer nous-mêmes (que ce soit par le biais de modifications génétiques ou autre chose). De plus, construire une tour vers les Cieux équivaut à se frayer un chemin vers le Ciel et à y forcer son entrée sans le vêtement approprié.

Genèse 11:4 - Alors ils dirent : « Venez, bâtissons-nous une ville, avec une tour qui s'élève jusqu'aux cieux, afin que nous nous fassions un nom ; sinon nous serons dispersés sur la face de toute la terre.

Apocalypse 2:17 - Quiconque a des oreilles, qu'il entende ce que l'Esprit dit aux Églises. Au vainqueur, je donnerai une partie de la manne cachée. Je donnerai aussi à cette personne une pierre blanche avec un nouveau nom écrit dessus, connu seulement de celui qui la reçoit.

Mathieu 22 :11-14 Festin de noces « Le roi entra pour voir ceux qui étaient à table, et il aperçut là un homme qui n'avait pas revêtu un habit de noces.

Il lui dit: Mon ami, comment es-tu entré ici sans avoir un habit de noces? Cet homme eut la bouche fermée.

Alors le roi dit aux serviteurs: Liez-lui les pieds et les mains, et jetez-le dans les ténèbres du dehors, où il y aura des pleurs et des grincements de dents. Car il y a beaucoup d'appelés, mais peu d'élus. »

Dieu disperse alors les Nations sur la face de la terre et confond leur langage. Dieu n'envoie pas un autre déluge selon Son alliance avec Noé et ses descendants, (l'Humanité), dans Genèse 9, mais Il maintient Sa gouvernance sur la Nation de Jacob et transfère à compter de ce moment la gouvernance des autres Nations aux « dieux » qu'ils adoraient, (les anges déchus). Le transfert de gouvernance des Nations aux anges déchus est documenté sous Deutéronome 32: 8 où Moïse rappelle à la Nation de Jacob ce qui s'est produits suite aux événements de la tour de Babel dans Genèse 11.

Deutéronome 32: 8-9 - Souvenez-vous des jours d'autrefois; considérer les générations passées.

Demande à ton père et il te le dira, à tes aînés, et ils t'expliqueront.

Quand le Très-Haut a donné aux nations leur héritage, quand il a divisé tous les hommes, il a établi des frontières pour les peuples selon le nombre des fils d'Israël (*) (fils de Dieu ou les anges – voir Job 2 :1).

Car la part de l'Éternel, c'est son peuple, Jacob son héritage.

La référence à l'héritage des Nations ici vise à souligner que Dieu a donné aux Nations ce qu'elles désiraient et méritaient soit, d'être gouvernées par les anges déchus qu'elles adoraient afin de leur permettre de voir par elles-mêmes la nature de ceux qu'elles adoraient et de réaliser que ceux-ci ne cherchaient pas vraiment leur meilleur intérêt. Ici encore, nous constatons que Dieu permet aux âmes d'apprendre des conséquences de leurs propres choix.

Lecture recommandée sur ces sujets : Les travaux du Dr Michael Heiser. Vous pouvez trouver un bon résumé de son travail sur cette [page Web](#) de Louis Markos.

L'évaluation des dirigeants

Entre Deutéronome 32:8 et l'arrivée de Christ, Dieu examine la gouvernance des anges rebelles et de leurs recrues terrestres sur les Nations et promet qu'il y aura un changement de la garde.

Psaume 82 : 1-8 - « Dieu se tient dans l'assemblée de Dieu; Il juge au milieu des dieux.

Jusques à quand jugerez-vous avec iniquité, Et aurez-vous égard à la personne des méchants?

Rendez justice au faible et à l'orphelin, Faites droit au malheureux et au pauvre,

Sauvez le misérable et l'indigent, Délivrez-les de la main des méchants.

Ils n'ont ni savoir ni intelligence, Ils marchent dans les ténèbres; Tous les fondements de la terre sont ébranlés.

J'avais dit: Vous êtes des dieux, Vous êtes tous des fils du Très Haut.

Cependant vous mourrez comme des hommes, Vous tomberez comme un prince quelconque.

Lève-toi, ô Dieu, juge la terre! Car toutes les nations t'appartiennent.

Matthieu 21:33-46 - La parabole des tenanciers

« Écoutez une autre parabole. Il y avait un propriétaire, qui planta une vigne. Il l'entoura d'une haie, y creusa un pressoir et construisit une tour; puis il la loua à des vignerons et partit en voyage.

Lorsque le temps de la récolte fut arrivé, il envoya ses serviteurs vers les vignerons pour recevoir sa part de récolte. Mais les vignerons s'emparèrent de ses serviteurs; ils battirent l'un, tuèrent l'autre et lapidèrent le troisième.

Il envoya encore d'autres serviteurs, en plus grand nombre que les premiers, et les vignerons les traitèrent de la même manière.

Enfin, il envoya vers eux son fils en se disant: 'Ils auront du respect pour mon fils.' Mais, quand les vignerons virent le fils, ils se dirent entre eux: 'Voilà l'héritier. Venez, tuons-le et emparons-nous de son héritage!' Et ils s'emparèrent de lui, le jetèrent hors de la vigne et le tuèrent.

Maintenant, lorsque le maître de la vigne viendra, que fera-t-il à ces vignerons? » Ils lui répondirent: « Il fera mourir misérablement ces misérables et il louera la vigne à d'autres vignerons qui lui donneront sa part de récolte au moment voulu.

Jésus leur dit: « N'avez-vous jamais lu dans les Écritures: La pierre qu'ont rejetée ceux qui construisaient est devenue la pierre angulaire; c'est l'œuvre du Seigneur, et c'est un prodige à nos yeux? C'est pourquoi, je vous le dis, le royaume de Dieu vous sera enlevé et sera donné à un peuple qui en produira les fruits. Celui qui tombera sur cette pierre s'y brisera et celui sur qui elle tombera sera écrasé. »

Plusieurs personnes interprètent l'utilisation du mot « dieux » dans le Psaume 82 pour parler des dirigeants terrestres qui devaient agir justement à titre d'émissaires pour Dieu et c'est bien vrai. Par contre, puisque ceux-ci sont sous la gouvernance des anges rebelles responsables de régner sur leur Nation respective, il y a là une responsabilité partagée. De plus, le verset suivant :

« Cependant vous mourrez comme des hommes, Vous tomberez comme un prince quelconque »

semble faire référence à des êtres qui ne sont pas des hommes et si le verset ne leur octroie le statut de « dieux : que par suite de leurs mandats d'émissaires de Dieu, pourquoi mentionner « qu'ils mourront comme des hommes »? Les dirigeants n'étaient-ils pas tous mortels dans les temps bibliques? De plus, la version Hébraïque de ce verset omet le mot « quelconque » et se lit ainsi: « Vous tomberez comme un des princes » ce qui semble être

un avertissement aux autres anges faisant allusion à la chute de leur Chef Lucifer, puisque le terme princes dans les écritures fait aussi référence aux anges rebelles (Daniel 10 :13).

Le verset suivant de la Parabole des tenanciers semble aussi faire allusion aux anges rebelles chargés de régner sur les Nations : « Mais quand les Tenanciers virent le fils, ils se dirent : 'Voici l'héritier'. Venez, tuons-le et prenons son héritage.' Alors ils le prirent, le jetèrent hors de la vigne et le tuèrent. En considérant que l'héritage du Christ est Son Épouse, les âmes purifiées, les Tenanciers seraient tous ceux qui gardent captives dans le péché et l'ignorance les âmes en vue de les empêcher d'accéder au Royaume de Dieu.

Le début de la relève de la garde

Quand Jésus vint sur terre, Il est venu pour la Nation de Jacob en premier car c'était la nation des croyants sur laquelle Dieu avait continué de régner suite aux événements de Genèse 11 et que celle-ci était supposé engendrer les « Prémices de la récolte » soit, les premiers bons fruits récoltés du vignoble après Jésus, qui Lui, était le premier qui nous a montré le chemin. Lors de sa venue, Il mentionne que lorsqu'il reviendra plus tard pour le reste de la Nation de Jacob, il viendra récolter les croyants des autres Nations également. "Car quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé" (Romains 10:13).

Après la résurrection de Jésus, l'Esprit-Saint fut répandu à la Pentecôte (Actes 2) sur les croyants qui suivaient Jésus. Les croyants qui furent oint par l'Esprit-Saint comprenaient des gens de la Nation de Jacob mais également des gens des autres Nations. *Cet événement ouvrit la voie à une reprise par le Christ du règne sur les Nations contrôlées par les anges déchus qui conduira au Règne Millénaire de Jésus.* À partir de ce moment, l'évangile a été distribué dans toutes les Nations gouvernées par les Fils rebelles de Dieu.

Le nouveau roi terrestre et ses juges pour le règne du millénaire

1 Corinthiens 6:3 – « Ne savez-vous pas que nous jugerons des anges ? »

Apocalypse 20 « Et je vis un ange descendre du ciel, ayant la clef de l'abîme et tenant dans sa main une grande chaîne. Il saisit le dragon, cet ancien serpent, qui est le diable, ou Satan, et le lia pour mille ans. Il l'a jeté dans l'abîme, l'a verrouillé et scellé sur lui, pour l'empêcher de tromper les nations jusqu'à la fin des mille ans.

Après cela, il doit être libéré pour une courte période.

J'ai vu des trônes sur lesquels étaient assis ceux qui avaient reçu l'autorité de juger. Et je vis les âmes de ceux qui avaient été décapités à cause de leur témoignage au sujet de Jésus et à cause de la parole de Dieu. Ils n'avaient pas adoré la bête ou son image et n'avaient pas reçu sa marque sur leur front ou leurs mains. Ils sont venus à la vie et ont régné avec Christ mille ans.

(Le reste des morts n'est pas revenu à la vie avant la fin des mille ans.) C'est la première résurrection.

Heureux et saints sont ceux qui participent à la première résurrection. La seconde mort n'a aucun pouvoir sur eux, mais ils seront prêtres de Dieu et du Christ et régneront avec lui pendant mille ans. »

Au cours du Millénaire, le Christ régnera et démontrera comment le Vignoble (le Monde) aurait dû être géré. Pendant cette période, ceux qui règnent avec le Christ seront témoins de Son leadership et apprendront de Lui ainsi que des juges à qui Il donna l'autorité de juger, avant de quitter le monde pour le nouveau monde, (la Nouvelle Jérusalem).

On peut supposer que ceux qui règneront avec le Christ et qui seront en formation durant le Millénaire ainsi que les juges, exercent possiblement des fonctions similaires ailleurs.